



Diseño UDD lanza proyecto "RedBíos: Diseño e Innovación Sostenible" en el BioBío

Abril 23, 2021 · 2 Minutos de lectura

85 0 1 1 1 1

Ante el Covid-19 y el estado social presentado en nuestro país, es urgente responder ante los Objetivos de Desarrollo Sostenible establecidos por la ONU desde una mirada local. Estas problemáticas se suman a las demandas de la globalización, desarrollo tecnológico, cambio climático y a los desafíos de la Estrategia Regional de Desarrollo 2030 de la región del BíoBío.

Como institución fundada en Concepción, a través de sus diversas facultades, la Universidad del Desarrollo busca vincularse con el territorio y transferir conocimiento. En este contexto, la Facultad de Diseño ha emprendido el desafío de crear el "Programa RedBíos: Diseño e Innovación Sostenible" para el BíoBío.

Liderado por el decano de la Facultad de Diseño, Alejandra Amenábar, la directora de Investigación, Paulina Contreras y el director de pregrado, Francisco del Despoite, el objetivo de la iniciativa es fortalecer a los líderes de la región del BíoBío y convertirlos en agentes de cambio con competencias en diseño e innovación sostenible, que les permitan enfrentar el escenario actual y aportar a la construcción del futuro local.

El lanzamiento contará con la participación de Patricio Kuhn, intendente de la Región del BíoBío, y Federico Valdeís, rector de la Universidad del Desarrollo. Además, participarán como speakers Margarita Ducó, directora ejecutiva de la Red Pacto Global Chile, y Mariano Alexander, Head of Future-Thinking and Technology de la ONG danesa The Index Project.



El programa considera cuatro ámbitos de trabajo y aparte a la región, la Red de Agentes de Cambio Red Bíos; el Diplomado en Diseño e Innovación Sostenible; el Centro de Diseño e Innovación Sostenible; y el Comité Red Bíos.

Este programa cuenta con la colaboración de: la fundación danesa The Index Project; el

Magister en Diseño e Innovación Sostenible de la Facultad de Diseño UDD; el Centro de Investigación en Sustentabilidad y Gestión Estratégica de Recursos; el Instituto de Innovación Interdisciplinaria ICubo UDD. Por otra parte, representantes de la Seren de Medio Ambiente, el Comité Pacto Global BíoBío, ODSER, COPRO, INJSE, Decanato BíoBío, el Laboratorio de Investigación en Diseño de la Universidad BíoBío e ICubo UDD serán parte del Comité Red Bíos, que asesorará, monitoreará y evaluará los resultados del proyecto.

La iniciativa liderada por la Facultad de Diseño y financiada por el Fondo de Innovación para la Competitividad del Gobierno Regional del BíoBío se realizará este martes 27 de abril a las 10 horas vía UDDTV (<https://uddtv.udd.cl/>)

Foto: BIRSKA

85 0 1 1 1 1

Anterior: Autoridades de Medio Ambiente y Fomento visitan instalaciones de empresa regional que impulsa la economía circular. Siguiente: Un "futuro sin malaria" es posible, asegura secretario general ONU en el Día Mundial contra esta enfermedad

Publicaciones relacionadas

Agregar un comentario

Su dirección de correo no se hará público. Los campos requeridos están marcados *

Form fields for Name, Email, and Website.

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

Comentar